

Jahresrückblick 2011

- Allgemeines

Liebe Leser,

wir - das Präsidium und der Jugendausschuss des LTV Berlin - haben für dieses Jahr beschlossen, dass wir die Tage vor unseren Grüßen zum bevorstehenden Fest bzw. dem Jahreswechsel dafür nutzen wollen, Ihnen in einer losen News-Folge über ein paar wesentliche Themen des zu Ende gehenden Jahres zu berichten. Damit sollen Ihnen nicht nur Einblicke in die laufende Arbeit des LTV gegeben werden, sondern auch ein paar Informationen näher gebracht werden, von denen Sie vielleicht ansonsten nur ansatzweise oder in Bruchstücken hören.

Die Nachrichten richten sich zwar in erster Linie an die Mitglieder unseres Landesverbandes, aber auch an alle Übrigen, die sich regelmäßig auf unserer Homepage über die Geschehnisse in unserem Landesverband informieren.

Viele Grüße
Thomas Wehling - Präsident -

21.12.2011 15:43 von Sibylle Schmiel